



Communication de Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse

« Le Département organise le prêt de tablettes aux élèves des collèges »

L'état d'urgence sanitaire qui a été prononcé requiert la collaboration active de nos institutions pour accompagner au mieux les familles des personnels indispensables à la gestion de cette crise majeure et inédite.

Depuis le début des mesures de confinement, le Conseil départemental de Vaucluse a mis à disposition ses personnels techniques dans les collèges, permettant aux chefs d'établissement d'organiser l'accueil des enfants dont les parents sont mobilisés en première ligne dans la lutte contre le COVID-19.

Par ailleurs, je souhaite que la collectivité départementale accompagne la continuité pédagogique des élèves confinés qui ne disposent pas des matériels nécessaires aux apprentissages à distance.

Dans ce cadre, le Département organise le prêt au domicile des élèves identifiés par les collèges de tablettes récemment acquises par l'institution départementale.